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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A VACINAÇÃO:
SOLUÇÃO E PROBLEMA

Manoel Hygino
 
No dia 3 de dezembro, neste interminável 2020, o

mundo estava como nos demais dias: em atenção para
a possibilidade de, finalmente, ser aprovada uma vacina
contra a Covid-19. Jamais se pronunciou tanto o nome
da doença, que surgira numa cidade chinesa, há cerca
de um ano.

As organizações científicas, unindo o planeta, se es-
meravam, mesmo em alta velocidade, em conseguir um
imunizante, cujos perigos certa gente menosprezava:
negacionistas. Não acredita sequer no número de óbitos
e contaminados.

O Reino Unido anunciou que iria, na semana seguin-
te, permitir a aplicação da vacina Pfizer/Biontech, num
primeiro grupo, como os idosos, seguidos de médicos,
técnicos de saúde e outros. As possíveis vítimas já per-
diam paciência com procrastinações, sobretudo as pro-
duzidas pela politicagem. Quantos mais perderiam a vida?

Em Londres, Cristina Toscano, professora da Federal
de Goiás e única especialista brasileira e latino-america-
na no Corpo Conselheiro Estratégico em Imunização da
Covid da OMS, desencantou e divulgou sobre o Brasil,
pela BBC: " Se tudo der certo, as primeiras avaliações
preliminares das vacinas vão começar. A Anvisa vai levar
pelo menos um mês para analisar os pedidos de regis-
tro. Depois disso, você tem todo o controle de qualida-
de, que é feito obrigatoriamente em cada lote. Na
sequência, há o processo de distribuição para as deze-
nas de milhares de postos de saúde do Brasil. Isso tudo
não acontece do dia para a noite. Sendo realista, a vaci-
nação não vai acontecer em dezembro ou janeiro". A imu-

DIFERENTE
Em comunicado oficial a Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso informa que realizará na próxima
sexta-feira, 1º de janeiro de 2021, às 11 horas, a Ses-
são de Posse nos cargos de prefeito, vice-prefeito e
vereador no município. O informativo explica que pre-
zando pela saúde e segurança exigidas pelo momento
que atravessamos, todos estão convidados a acompa-
nhar virtualmente a cerimônia, que será transmitida ao
vivo pela TV Câmara (por meio da página do
Facebook). Diferentemente do que acontecia em anos
anteriores a solenidade ocorria no Teatro Municipal
Sebastião Furlan, no fim da tarde. Em 2000, o evento
ocorreu no Ouro Verde Tênis Clube e foi à noite.
RESTRITA
Devido ao período de pandemia a participação da po-
pulação será reduzida conforme se anuncia, no intuito
de evitar aglomeração e ampliar o contágio do
coronavírus. A presença ao plenário será restrita a um
pequeno número de convidados por candidato eleito,
além dos profissionais de imprensa que vão trabalhar
no local.  A entrada somente será permitida por meio
de convite, que é individual e intransferível. O ambien-
te estará devidamente ventilado, os assentos respei-
tarão o distanciamento social necessário, álcool em gel
estará disponível, e o uso de máscara de proteção será
obrigatório.
EXTRAORDINÁRIA
E praticamente no apagar das luzes de 2.020 os inte-
grantes da Câmara de Vereadores realizaram na tarde
de 22 de dezembro uma Sessão Extraordinária. Em
pauta o Projeto de Lei, de autoria do Executivo Munici-
pal que autorizava a abertura de créditos adicionais
suplementares ao orçamento municipal deste ano até
o montante de R$ 2.830.000,00. Os recursos são pro-
venientes de excesso de arrecadação. Conforme justi-
ficativa apresentada os valores foram utilizados para
“despesas referentes ao pagamento de Aposentadori-
as e Pensões do Regime Próprio de Previdência Soci-
al – RPPS do Instituto de Previdência dos Servidores
de São Sebastião do Paraíso – INPAR”, referentes ao
mês de dezembro e 13º salários.
APROVADO
O projeto de lei tramitou em regime de urgência, tendo
sido votados na mesma sessão o parecer favorável da
Comissão de Finanças, Justiça e Legislação, a primei-
ra e a segunda votações. A matéria foi imediatamente
encaminhada para sanção do prefeito municipal. Se-
gundo o vereador Jerônimo Silva, mesmo não haven-
do culpados por verificar tardiamente que o saldo or-
çamentário seria insuficiente para gar servidores inati-
vos, justificando a necessidade de reforço dos saldos,
a questão poderia ter sido resolvida ao menos uma
semana antes.
AGILIDADE
No início da semana alguns vereadores chegaram a
fazer um live, por volta das 23h30 na Câmara Munici-
pal reclamando que o Executivo ainda não havia enca-
minhado o projeto para a casa. Depois de aprovado a
agilidade dos membros do Legislativo foi destacada.
Vinicio Scarano, José Luiz das Graças e Sérgio Gomes
agradeceram o comprometimento e a agilidade dos
pares para solucionar a questão com brevidade e aten-
der aos servidores inativos. O presidente Lisandro
Monteiro também frisou que os vereadores “sempre
defenderam os servidores e os direitos dos cidadãos.
A Casa está aqui é para isso”.
RECEBIDO
Em comunicado o Instituto de Previdência do Servidor
informou que na quarta-feira,23, foram creditados os
pagamentos dos aposentados e pensionistas, referen-
te ao 13º salário, em sua integralidade. A medida con-
templou 567 beneficiários, através de recursos de con-
tribuições patronal e do servidor. No último dia 11 de
dezembro, já havia sido pago os valores referentes a
novembro que abrangeu 571 pessoas. Ao que tudo in-
dica os pagamentos estão em dia e a próxima remessa
ficará a cargo da próxima administração, sendo previs-
to que o salário de dezembro, possam ser quitados por
volta do dia 10 de janeiro.
INTEGRAIS
E um ex-presidente do Instituto de Previdência, fez uma
observação referente ao fato de que os últimos paga-
mentos estavam ocorrendo na integralidade. Sílvio Apa-
recido de Carvalho dirigiu o Inpar entre novembro de
2017 e novembro de 2019 destacou que foi uma luta
tentar o mínimo de dignidade aos inativos, mas espera
que a situação mude para melhor. Ele destacou que o
pagamento feito de forma igualitária na mesma data para
ativos e inativos foi reflexo de ano eleitoral e pela exis-
tência de recursos oriundos da União como auxílio fi-
nanceiro aos municípios. Com o fim do repasse das ver-
bas federais a expectativa é de que a partir de 2021 os
recebimentos sejam um Deus os acuda.
SEM MORAL
Não foi por falta de solicitação que o deputado federal,
Emidinho Madeira, majoritário em São Sebastião do Pa-
raíso, não contribuiu com algum recurso para a pavi-
mentação da estrada que liga a sede do município ao
Distrito de Guardinha. O presidente da Câmara, Lisandro
Monteiro, bem ao seu estilo direto fez a reivindicação
além de outros aliados políticos que também pleitearam,
mas todos os pedidos neste sentido até aqui em vão.
Com fim da atual administração, pelo menos por estes
dias as obras estão paralisadas. Devido o período das
chuvas constantes a pavimentação ficou pelo caminho.
Em 2.022 com novas eleições Emidinho deverá reapa-
recer na comunidade pedindo votos.
EMPENHADO
No entanto, Emidinho juntamente com o senador
Rodrigo Pacheco, obtiveram R$ 4 milhões para o
asfaltamento do trecho de quatro quilômetros da es-
trada vicinal que liga Guaxupé ao distrito de Santa Cruz
da Prata, “Pratinha”, em Guaranésia. A obra foi licitada
no valor de aproximadamente R$3milhões, sendo R$2,6
milhões pertencentes ao Governo Federal e em
contrapartida a Prefeitura de Guaxupé entrará com
R$440 mil. A empresa NJ Caetano já recebeu ordem
de serviço para iniciar os trabalhos que devem come-
çar depois do dia 15 de janeiro de 2.021.  A iniciativa
beneficiará uma população de mais de três mil habi-
tantes que utiliza a via regularmente.
CAUTELA
É grande a preocupação das autoridades de saúde do
Estado e também nos municípios referente a possibili-
dade do crescimento dos casos de contaminação e
morte por coronavírus após os feriados do Natal e Ano
Novo. Vários pedidos de cautela e mensagens de apoio
para que se evite viagens, reuniões familiares com gran-
des aglomerações e outras ações que possam evitar o
avanço da doença estão em andamento. A expectativa
é de que possa haver um aumento na ocupação dos
leitos hospitalares e que não haja vaga suficientes para
o atendimento de todos. Com a chegada do fim de ano,
percebe-se que se tornaram praticamente inevitável as
viagens, os encontros de familiares e amigos, contrari-
ando as recomendações.

nização, que deveria ser um alento e uma esperança,
transformou-se num problema, causado pelas divisões
políticas, pelo negativismo de setores do governo, a co-
meçar pelo Palácio do Planalto, que impôs um compe-
tente oficial do Exército para a pasta da Saúde, por en-
tender de logística. É desalentador o que acontece pre-
sentemente, em decorrência do que, aliás, o país, na
péssima situação diante da gripezinha que mata cente-
nas de pessoas e contamina milhares diariamente, não
acompanha a evolução dos acontecimentos e não che-
gará junto às nações na hora da imunização.

Vacinas estarão à disposição, não há dúvida, e de
mais de duas procedências, enquanto as festas de fim
de ano, como as de Natal, podem virar um Deus nos acu-
da com a proibição de aglomerações. O problema contri-
bui para aquecer o forno dos desentendimentos em
Brasília.

O IBGE libera mais uma Tábua de Mortalidade no Bra-
sil. A expectativa de vida dos brasileiros ao nascer au-
mentou três meses de 2018 para 2019. Claro que não
fez a previsão dos que perderão a vida por Covid, que
perambula por todos os locais do país com sua foice
ceifadora.

Eufórico, o presidente Bolsonaro declarou: "Vacina,
uma vez certificada pela Anvisa, nós compraremos para
que a população possa, de forma voluntária e gratuita,
receber a aplicação". Não seria como a do tempo polê-
mico de Rodrigues Alves e Oswaldo Cruz. Veremos.

(Hoje em Dia - 22/12/2020).
Manoel Hygino - O autor é membro da Academia Mineira

de Letras e escreve para o Hoje em Dia
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ANDRÉ LUIZ BOZELI

F A L E C I M E N T O S
18/12 - Ângela Ap. de Carvalho Oliveira, 41 anos

19/12 - Malvina Pimenta Arantes, 98 anos

19/12 - Antônia Aparecida de Oliveira, 67 anos

21/12 - Umbelina Amorim Spósito, (Dona Lica) 90 anos

23/12 - Luiz Fernando Aguiar, 36 anos

23/12 - Felipe Alves dos Santos, 23 anos

23/12 - Zilda Maria Silviano, 72 anos

23/12 - Davia Neves Pedroso, 78 anos

23/12 - Maria Inez de Souza Bonifácio, 98 anos

Abençoada seja a esperan-
ça por dias melhores. Paciên-
cia, entendimento e compreen-
são, fazem parte do contexto
vida. Sentimentos e emoções
refletidos na mente, palpáveis
aos nossos olhos, tocam no
âmago da alma, despertam o
sentimento adormecido no co-
ração.

O amor é um sentimento
pessoal, o amor não se perde
na pessoa amada, encontra-se.
Abrace o próximo com a força
do seu pensamento, quem ama
cuida e tudo que cuidamos
dura mais. Eleve seu pensa-
mento e faça um diálogo men-
tal com Deus, comece agrade-
cendo, afinal você está vivo e
pode recomeçar. Natal e Ano
Novo vêm e vão, assim como
as ondas do mar! A situação de
momento exige o máximo em
cuidados.

Festas, comemoração em
família e aglomerações aumen-
tam o risco de possível contá-
gio. As decisões que fazemos
geram consequências, o bem
e o mal são sementes que se-
meamos e o fruto é nosso em
qualquer tempo.

Qual dor mais ardente que
a dor da gente? A compreen-
são de todos com todos pode
ser decisiva. Pense positivo,
tenha fé e esperança, aproveite
a oportunidade de fazer o bem.

Natal virtual, de longe tam-
bém se ama e para quem ama
basta um olhar. Onde estiver
você observa ou está sendo
observado. Ser bom e confiável
é um desafio.

Pandemia é uma ameaça
presente, um terrível pesadelo
a nível mundial. Estamos na
faixa amarela, mas pode ser que
alguém em sua idéia de liber-

Natal Virtual
dade, não ache justo seguir as
orientações da Organização
Mundial de Saúde. Não estou
afirmando nada. O risco é o
preço de improváveis comemo-
rações.

 Festas oferecem mais
chance de prazer, mas não é
felicidade. Como alguém pode
ser feliz diante da infelicidade
dos outros? Respeite o silên-
cio dolorido de milhares de fa-
mílias observando a ausência
de alguém próximo e querido!
Reflita sobre a brevidade da
vida! Alguém poderia pergun-
tar, por que ele e não eu? Viva
a alegria de viver! Acrescente
vida aos seus dias. Festas, aglo-
merações contribuem com a
expansão do vírus, é como
pular no abismo de olhos fe-
chados. Faça tudo que estiver
ao seu alcance e um pouco
mais pelo próximo, faça a di-
ferença! Ao constatar a dramá-
tica infelicidade da maioria dos
seres humanos, a sociedade
reclama urgentemente por uma
solução duradora! A imunida-
de da população.

Dois mil e vinte deixou um
grande aprendizado! A inspira-
ção do amor universal entre
seres humanos. A possibilida-
de com a qual o ser humano
sonha realizar-se como pessoa.

Renove-se de esperança!
Trezentos e sessenta e cinco
dias de descobertas e paixões
ao longo dos próximos doze
meses estão chegando e nós
estaremos esperando...

 Feliz Natal, próspero Ano
novo, saúde e paz, boas e ver-
dadeiras amizades.

LAÉRCIO FELÍCIO DA SILVA

– membro Efetivo da Academia

Paraisense de Cultura.
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O Posto Samambaia é
um dos mais tradicionais
revendedores de combus-
tíveis em São Sebastião do
Paraíso. Quando foi implan-
tado, há mais de sessenta
anos, praticamente estava
isolado, próximo ao “Cam-
po da Aviação”, como era
chamado o antigo aeropor-
to, “na saída para o Baú”.
Era o Posto Nossa Senho-
ra da Conceição, proprie-
dade de Orlando Furlan, o
Curuta, que foi delegado
municipal.  Não  havia ca-
sas ao seu redor, apenas
uma ou outra.

Em fevereiro de 1991,
há praticamente 30 anos, foi
adquirido pelo cafeicultor
José Tertualiano Duarte e
seu filho Marcos Mello
Duarte, já com a denomi-
nação de Posto Samam-
baia. Eles permaneceram na
administração até setembro
de 1994 quando o atual di-
retor, Rogério Mello Duarte
ingressou na sociedade.
Seu pai e irmão passaram a
dedicar-se à cafeicultura.

“Quando entramos fazia
dois anos que havia muda-
do a localização do posto,
que era de frente para a
avenida Monsenhor Man-
cini até 1989, passando
para o posicionamento atu-
al, com as duas coberturas
viradas para as avenidas,
Monsenhor Mancini e
Monsenhor Felipe”, conta
Rogério.

Depois de certo tempo,
pai e filhos passaram a atu-
ar também com a área de
transportes de grãos, quan-
do foi criada a TJD Trans-
portadora José Duarte. O
patriarca José Tertuliano
Duarte faleceu em 2017.

O crescimento da em-
presa conforme afirma Ro-
gério, foi lento, de vez que
se trata de um mercado
muito aguerrido, disputado,
com margens muito reduzi-

Posto Samambaia um dos mais
tradicionais em Paraíso

das. “Prova disso é que de-
moramos vinte e sete anos
para dar um passo e conse-
guir comprar mais um posto,
o que está ao lado do Sa-
mambaia, e em homenagem
ao nosso pai, passou a cha-
mar-se Posto JD (José
Duarte)”.

“Sempre trabalhamos com
os pés no chão, com a ban-
deira Ipiranga, transmitindo
muita qualidade,  idoneidade,
honestidade.  Aí as coisas são
mais lentas, no entanto, pode
até demorar, mas são mais
sólidas”, salienta Rogério, ao
ressaltar que há 50 anos o
Posto Samambaia trabalha
com a bandeira Ipiranga.

Sobre o ano que se finda,
Rogério diz que foi difícil para
vários setores,  e alguns até
fecharam as portas. Tivemos
queda expressiva nas vendas,
mas com a ajuda do governo
que possibilitou mobilidade
para que a carga horária de
funcionários pudesse ser

ajustada, conseguimos ade-
quar custos. Tínhamos um
propósito de não demitir ne-
nhum funcionário. E assim
tem sido, terminamos o ano
sem nenhuma demissão. Per-
demos alguns funcionários,
mas por decisão deles em se
desligarem da empresa. Mas
nós por queda de faturamen-
to, de volume nos dois pos-
tos, nas duas lojas, e na trans-
portadora não demitimos, sim
aumentamos nosso quadro de
colaboradores, disse.

Com o tempo vieram tam-
bém as lojas de conveniência
que foram agregadas aos pos-
tos. “Nós a idealizamos, e no
Samambaia está em funcio-
namento há vinte anos. A loja
trouxe muito mais vida para
o estabelecimento, um mix de
produtos diferentes para
atender ao consumidor. A ci-
dade era um pouco carente
de pontos de encontro”, ex-
plica.  Rogério complementa
que a loja já está precisando

de uma atualização, o proje-
to está pronto para que seja
reestruturada, mas não é a
hora correta para isso.

Quanto à expectativa para
2021, Rogério comenta so-
bre recente reunião com o
pessoal da Ipiranga através
de uma live, justamente fa-
lando sobre esse tema.
“Mesmo com um começo de
ano possivelmente sofrido,
ocasionado pelo fim do auxí-
lio emergencial, como pode-
rá ser nos três primeiros me-
ses, as coisas parece que vão
entrar no eixo, e há boa pers-
pectiva de que seja um bom
ano, principalmente porque o
agronegócio está mais uma
vez puxando o país, e, em
nossa região ele é muito for-
te”.

Desde que chegamos e
adquirimos o Posto, somos
associados à ACISSP, par-
ceria sempre foi muito forte,
pelo fato de acreditar no tra-
balho dela. A gente percebe

que é um trabalho muito sé-
rio, e que a Associação Co-
mercial traz muitos benefíci-
os para a cidade. Muitos cur-
sos, atualizações para os em-
presários, comerciantes, para
tudo. A ACISSP enriquece o
comércio em São Sebastião
do Paraíso, enfatiza Rogério
Mello Duarte.

O diretor do Posto Sa-
mambaia defende a necessi-
dade de uma reforma tribu-
tária no país, e menciona
como exemplo a dificuldade
enfrentada pelo setor de re-
venda de combustíveis por
causa da disparidade entre
tributação entre estado. “Isso
ocorre pelo fato de estarmos
na divisa de Minas com o
Estado de São Paulo e ter-
mos uma concorrência com
uma diferença de ICMS mui-
to alta. Além da alíquota em
Minas ser maior, a base de
cálculo antecipado sobre os
combustíveis é muito maior.
Há época que isso nos des-
gasta, ficamos chateados com
notícias sobre a diferença de
preços. Nossas margens de
lucro são muito reduzidas, e
termos que conviver com di-
ferenças de cinquenta, ses-
senta centavos por litro, só
de diferença de imposto”,
explica. Para a gente conse-
guir lutar e levar em frente,

tem que ser batalhador,
afirma.

Rogério disse que a es-
perança do setor foi quan-
do da eleição do governa-
dor Romeu Zema, mas a
primeira coisa que ele fez
depois de eleito foi vender
a distribuidora de combus-
tíveis do Grupo do qual faz
parte.  “O setor de combus-
tíveis é gerador de uma das
maiores arrecadações no
Brasil.  Minas está em esta-
do de calamidade,  preci-
sando de faturamento , en-
tão, achar que vai abaixar o
imposto, acredito seja ilu-
são.  Não se trata de abai-
xar, e sim de igualdade, para
termos condições de con-
correr de igual para igual,
porque fica muito ruim para
os postos que principalmen-
te estão perto da divisa”,
esclarece.

“Para trabalharmos de
maneira idônea e honesta,
representando uma marca,
tendo uma equipe grande
para prestação de serviço,
(hoje temos 42 funcionári-
os), com essa diferença de
tributação torna-se desgas-
tante. Não é que está bara-
to, é muito mais barato. Isso
às vezes nos deixa chatea-
dos, mas faz parte”, conclui
Rogério Mello Duarte.

Diretor  Rogério Mello Duarte

O Hospital Gedor Silveira,
de São Sebastião do Paraíso,
foi contemplado com uma ver-
ba de R$ 100 mil, da emenda
parlamentar do deputado esta-
dual Noraldino Júnior (PSC).
O recurso será destinado ao
desenvolvimento do Programa
de Inclusão de Animais desen-
volvido pela instituição. “Fiquei
muito feliz ao receber a pro-
posta do programa muito bem
pensada pela direção do hospi-
tal como forma de organizar a
frente de três projetos de
integração do animal”, disse o
parlamentar.

De acordo com o deputa-
do, pesquisas já comprovam
que a utilização de animais em
terapias proporciona uma sé-
rie de benefícios no tratamen-
to de pacientes. Conforme
constam os levantamentos há
a melhora do humor, relaxa-
mento, aumento da socializa-
ção, diminuição da
agressividade e do estresse. O
hospital espera que a presença
dos animais também proporci-
one uma maior socialização
entre funcionários, melhoran-
do, assim, o convívio no am-
biente de trabalho.

O processo de integração
está dividido em três fases dis-
tintas. A primeira abrange a te-
rapia assistida por cães, depois
vem a utilização do cão no tra-
balho e por último os cuidados

e adoção de cães. O programa
também envolve diretamente o
canil, que será essência para o
desenvolvimento da proposta
apresentada.

O projeto será coordenado
e executado por uma equipe
multidisciplinar e para a insti-
tuição será um recurso auxiliar
e complementar no tratamento
dos usuários. São propostas
atividades como caminhadas,
brincadeiras ou quaisquer for-
mas de interação com o animal,
dirigidas pelos profissionais
capacitados, visando melhora
geral do quadro dos pacientes.

De acordo com o projeto há

uma série de benefícios espe-
rados como o cuidado com a
vida animal em necessidade.
Refere-se ainda a diversidade
nas estratégias de tratamento
oferecidas, desenvolvimento
de habilidades nas oficinas de
capacitação em cuidados e trato
animal e possibilidade de reali-
zação de pesquisas e publica-
ções. A lista de boas expectati-
vas consta ainda a diminuição
do estresse entre colaborado-
res dos setores trabalhados,
promoção na interação e que-
bra de tensão no processo de
internação, aproximação da ins-
tituição com a comunidade,

através da promoção da causa
animal e promoção da
conscientização da adoção res-
ponsável.

O deputado elogiou a inici-
ativa do hospital e está otimis-
ta quanto aos resultados que
vem de encontro com projetos
que estão sendo apreciados no
parlamento mineiro. “Achei a
proposta incrível e apoio a
ideia, mesmo porque sou um
dos autores do Projeto de Lei
3.412/2016, que tramita na
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG) e que tem
o objetivo de permitir a
visitação de animais domésti-
cos e de estimação em hospi-
tais privados, públicos, contra-
tados, conveniados e cadastra-
dos no Sistema Único de Saú-
de (SUS) em Minas Gerais”,
comenta.

Noraldino Júnior acrescen-
ta que não são poucos os estu-
dos científicos que relacionam
o animal de estimação com a
melhora de crianças e adultos,
seja de distúrbios do compor-
tamento ou de doenças graves.
Pesquisas mostram que ani-
mais de estimação trazem, de
fato, benefícios para a saúde.
“Tenho certeza de que o pro-
grama do Hospital Gedor
Silveira será um sucesso. Es-
pero que mais hospitais tenham
iniciativas como essa”, finali-
za.

Gedor Silveira recebe recurso para
Programa de Inclusão de Animais

Programa que prevê inclusão de animais
será implantado por hospital em Paraíso

Divulgação

ReproduçãoNelson P. Duarte
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A Professora Maria Con-
ceição dos Reis Pereira, 47
anos, e o médico Veber Lucas
de Oliveira, 53 anos, em sole-
nidade a ser realizada na Câ-
mara Municipal às 09h00 no
dia 1.º de janeiro, serão em-
possados como prefeita e
vice-prefeito de Jacuí. Di Pro-
fessora e Dr. Veber foram
eleitos pela coligação PSD e
Avante com 2.091 votos,
correspondendo a 45,74% dos
votos apurados.

Casada com o funcionário
público municipal Alexssander
Pereira, mãe de Felipe
Augusto, 22 e Flávio Augusto,
17, Di Professora se tornou a
primeira prefeita do histórico
município.  Formada pela
UEMG em Passos antes de
1990, no final de 1992 passou
a lecionar na rede pública.
Pós-graduada pela Claretia-
nas de Batatais, lecionou Bio-
logia e Ciências. Foi vice di-
retora da Escola Estadual Pro-
fessora Maria Leonor Nasser.

Vereadora à Câmara de
Jacuí, gestão 1993/1996 elei-
ta pelo extinto PFL, hoje De-
mocratas, não concorreu a um
segundo mandato ao Legisla-
tivo municipal. "Sempre gos-

Di Professora se torna a
primeira prefeita de Jacuí

JACUÍ

tei de política, e nas eleições
deste ano incentivada por mi-
nha família, principalmente
por meu esposo Alex que me
deu todo apoio, e por colegas,
na escola, resolvi deixar uma
carreira de vinte e oito anos
no Estado e me dedicar à po-
lítica", disse.

Perguntada sobre sua vi-
são dos problemas atuais que
vai enfrentar na Prefeitura, e
qual sua intenção de solução,
Di admite haver muitos, e logo
de início a responsabilidade de
quitar uma indenização devi-
da pelo município, que vem de
longa data. "Minha equipe está
muito empenhada, para juntos
enfrentarmos os desafios, o
que esperamos fazer com a
ajuda de deputados, consórci-
os, parcerias".

A prefeita explica que já no
próximo dia 8 de janeiro tem
reunião agendada com o se-
nador Carlos Viana, em Belo
Horizonte, e seu filho Samuel.
"Vou levar algumas demandas.
Carlos Viana é presidente do
PSD em Minas Gerais, parti-
do do qual também faz parte
o deputado estadual Cássio
Soares".

Os setores de Saúde e

Educação, cujas secretarias já
estão montadas, são os seto-
res que logo de início devem
receber uma atenção especi-
al da prefeita. "A secretária de
Saúde já participou de reunião
em Alfenas e nos trouxe notí-
cias boas, e de igual maneira
estamos em busca de melho-
rias para a Educação. Nosso
foco é com vistas aos prepa-
rativos para aulas presenciais,
de vez que ainda não sabemos
quando serão reiniciadas".

A prefeita afirma ter diver-
sos planos para o setor de
Cultura, levando em conta
principalmente a relevante his-
tória de Jacuí no contexto de
Minas Gerais, bem como na
valorização de manifestações
populares, e a criação do Ar-
quivo Público, que já foi cogi-
tado. Nossa assessoria na par-
te de Cultura está empenha-
da nesse sentido, disse.

Para a onde funcionou em
outra época um campo expe-
rimental da Epamig, e que está
abandonado, Di, gostaria de
viabilizar a implantação de
uma escola, horta, fruticultu-
ra,  possivelmente alguma in-
dústria no segmento do
agronegócio, até mesmo de

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS L O T E S
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2,

rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de constr(ótimo acabamento) + varanda,
com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha
conjugado,

banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,
R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,
R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.
R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2
R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Professora Maria Conceição dos Reis Pereira

laticínios conforme foi cogita-
do, de vez que a área é exten-
sa.

Estou com muita coragem,
vontade de trabalhar, e vou em
busca de melhores dias para

Jacuí, disse a prefeita Maria
Conceição dos Reis Pereira,
a Di Professora.

Nelson P. Duarte

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 01/21, Pregão Pres. nº 01/21, abertura dia 12/01/21, 08h,
para “Contratação de empresa revendedora de combustíveis, para o
fornecimento parcelado de “Gasolina (c), Etanol (e), Óleo Diesel (d) e
Óleo Diesel S-10””. O edital está à disposição dos interessados na sede da
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392,
Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
23/12/2020 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa Parcialmente e
firma Contrato ref. ao Proc. nº 385/2020, Pregão Pres. nº 44/2020,
cujo objeto é “Contratação de empresa(s) especializada(s) em locação,
montagem e desmontagem de som, banda para réveillon, DJ, palco, gradil,
painel de LED, serviços de segurança e aquisição de fogos de artifício”,
com a empresa: OSVALDO PIONTECK ME, CNPJ 15.060.949/0001-54,
pelo valor global de R$ 16.000,00. Itamogi/MG 23/12/2020 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal

Política de transporte
sobre trilhos é sancionada

A Política Estadual de Trans-
porte Ferroviário e o Sistema Es-
tadual de Transporte Ferroviário
estão previstos na Lei 23.748,
sancionada pelo governador
Romeu Zema nesta quarta-feira
(23/12/20) e publicada no Diário
Oficial do Estado.

A nova norma tramitou na
Assembleia Legislativa de Minas
Gerais (ALMG) como o Projeto
de Lei (PL) 1.699/20, do deputa-
do João Leite (PSDB), aprovado
definitivamente pelo Plenário no
dia 2 de dezembro.

O principal objetivo da nova
política é ampliar a quantidade de
passageiros e cargas transporta-
dos por meio do modal ferroviá-
rio no Estado.

Um dos instrumentos será o
Plano Estratégico Ferroviário do
Estado (PEF), que trará um
portfólio de projetos planejados
para o Sistema Estadual de
Transporte Ferroviário. O PEF
terá a vigência de, no mínimo, 15
anos contados da data de publi-
cação da lei, e será revisado, no
mínimo, a cada 8 anos.

A nova norma também traz
princípios da ação do governo

Proposta que prevê compensação pela exploração
de rodovia também recebeu aval do Executivo

Nova norma traz princípios e objetivos para
estimular transporte ferroviário no Estado

Arquivo ALMG/ Sarah Torres

A partir deste sábado,26,
São Sebastião do Paraíso pas-
sa a figurar entre os locais com
maiores restrições, a chamada
Onda Vermelha, do programa
de retomada da economia do
Governo de Minas Gerais. A
região Sudoeste onde o muni-
cípio está localizado se junta a
outras sete áreas do Estado que
se encontram nas mesmas con-
dições. Nestes territórios há a
necessidade de a população re-
forçar as medidas de distancia-
mento social e prevenção du-
rante as celebrações do Natal e
do Ano Novo.

A medida foi anunciada
na tarde de quarta-feira,23, pelo
Comitê Extraordinário Covid-
19. Ao todo são oito regiões do
estado que passam a integrar a
Onda Vermelha e com isso fi-
cam impedidas de evoluir no
programa de retomada segura
da economia. Com esta classi-
ficação mais restritiva do pla-
no é permitido apenas o funci-
onamento de serviços essenci-
ais como farmácias, supermer-
cados, padarias e bancos.

Pelo Minas Consciente Paraíso
regride para "Onda Vermelha"

As mudanças são válidas
por uma semana a contar des-
te sábado,26 de dezembro. A
iniciativa visa manter o equilí-
brio do cenário pandêmico e
fazem parte das orientações
para as regiões de Minas Ge-
rais sobre a retomada segura
das atividades econômicas.

Segundo o secretário
municipal de Saúde, Wandilson
Aparecido Bícego, por decisão
judicial os municípios não são

obrigados a seguir as determi-
nações do Minas Consciente.
Ele afirma que o programa fun-
ciona como orientação de di-
retrizes a serem seguidas, cuja
a adesão ocorre de forma vo-
luntária por cada município.
Ainda assim não está descar-
tada a possibilidade de o muni-
cípio acatar as recomendações
tendo em vista que em Paraíso
tem sido crescente o aumento
de casos confirmados e tam-

bém de mortes provocadas pela
Covid-19.

Nos últimos dias as autori-
dades de saúde de Minas vêm
demonstrando preocupação
com o crescimento de casos
de coronavírus e projetam que
a situação poderá se agravar
depois de janeiro após as fes-
tas de Natal e Ano Novo. Se-
gundo os dados apresentados
pelo comitê, houve crescimen-
to de 17% na incidência da
covid-19 em todo o estado na
última semana. A recomendação
é que as pessoas tenham caute-
la nas comemorações e nas vi-
agens, com vários pedidos para
que a população se atente para
a importância da conscien-
tização neste momento.

Neste contexto, as orienta-
ções da Secretaria de Estado de
Saúde (SES-MG) são para
manutenção do isolamento so-
cial e das práticas de higieni-
zação constantes, independen-
temente da onda que cada
macrorregião ocupe atualmen-
te, segundo o plano Minas
Consciente.

Aumento na fiscalização, fechamento de praças e restrições
ao comércio são algumas medidas que podem ser adotadas

Arquivo

para estimular o desenvolvimen-
to do modal, como: integração do
transporte ferroviário estadual
com o que está sob jurisdição da
União e dos municípios; integra-
ção entre os modais ferroviário,
rodoviário, aquaviário e aéreo;
preservação do patrimônio ferro-
viário de relevância histórica,
entre outros.

A regra estabelece, ainda, os
objetivos da nova política como,
por exemplo: a redução dos aci-

dentes de trânsito e congestio-
namentos; o aumento da eficiên-
cia energética; a priorização do
conforto e da melhoria da quali-
dade de vida dos usuários dos
serviços.

A lei permite que o Estado
explore a infraestrutura ferroviá-
ria - sob sua jurisdição, a ele de-
legada ou cedida por outro ente
da federação - diretamente ou
mediante concessão, permissão
ou autorização.

O Executivo ainda poderá
autorizar a exploração de ferrovi-
as em regime de direito privado,
por meio de contrato a ser forma-
lizado e com prazo determinado.

EXECUTIVO AVALIZA
COMPENSAÇÃO PELA

EXPLORAÇÃO
DE RODOVIA

O Diário Oficial também traz
a sanção do governador à Lei
23.746, que traz diretrizes para
investimento em infraes-trutura
em regiões afetadas pelas con-
cessões públicas para explora-
ção de rodovias no Estado. A
nova norma se originou do PL
905/19, de autoria do deputado
Zé Reis (Podemos), que acres-
centa artigo à  Lei 12.219, de 1996,
a qual autoriza o Poder Executi-
vo a delegar, por meio de con-
cessão ou de permissão, os ser-
viços públicos que menciona.

A regra sancionada estipula,
entre outras medidas, que os re-
cursos auferidos pelo Estado
com a outorga de concessão ro-
doviária devem priorizar obras
rodoviárias na região na qual está
situada a rodovia concedida.

(Ascom ALMG)
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Roneido Teófilo morre aos 60 anos: assumiria
seu 4.º mandato como prefeito de São Tomás

SÃO TOMÁS DE AQUINO

VEJA TRECHOS
DA ENTREVISTA

CONCEDIDA POR
RONEIDO AO “JS”
SEGUNDA-FEIRA

(21/12)

“Pelo que senti no decor-
rer da campanha e, na transi-
ção, teremos que “começar
tudo de novo”, disse Roneido
sobre a situação do município.
“Cada um tem uma forma de
trabalhar e pelo que vi e ex-
periência que tenho, notei que
irá demorar um pouco para
termos novamente, o que tí-
nhamos em termos de saúde”.
Estamos sentindo que há um
individualismo muito grande
no município, e essa será uma
dificuldade até maior, que no
setor financeiro da Prefeitu-
ra, avalia.

“Fizemos uma campanha
muito tranquila, sem estar
atrelada a compromissos pes-
soais, estamos com muita von-
tade de trabalhar por São To-
más, e acredito que isso fará
a diferença, mais rápido”.

Disse que não sabia como
está, mas esperava encontrar

a situação financeira da Pre-
feitura da mesma forma como
deixou. “Minha expectativa é
muito boa, levando em conta
experiência que temos. “Es-
tou com 60 anos, mas me sen-
tindo jovem com muita vonta-
de de trabalhar, como se fos-
se meu primeiro mandato”,
afirmou.

Ele atribuiu sua reeleição
em boa parte  à qualidade que
havia no atendimento à Saú-
de no município em seus man-
datos anteriores. “Foi o que
trouxe o Roneido de volta”,
disse. Salientou que atualmen-
te o gasto do município nesse
setor não foi diferente, no en-
tanto os resultados não foram
os mesmos. Vamos precisar
dialogar, porque os médicos e
demais profissionais que tra-
balham na Saúde são seres
humanos, que precisam de
carinho e atenção. Muitas ve-
zes, independente do ganho do
funcionário, cada um tem sua
capacidade seu dom de traba-
lho, mas precisamos de união,
parceria e coleguismo.  Tenho
certeza que isso vai melhorar
muito, é o que queremos”,
enfatizou.

“Não sabemos até quando
a pandemia irá se prolongar,
mas acho que grande dificul-
dade financeira sofrida pelos
municípios foi em 2015 e
2016. Naquela época às ve-
zes as pessoas não entende-
ram, e culparam o prefeito por
ter feito cortes. Hoje, com a
experiência administrativa que
tenho, com os pés no chão e
muita responsabilidade, iremos
resolver, porque crise você
resolve trabalhando, não vejo
outra forma. Sabemos que
2021 poderá ser um ano de
pouco dinheiro, mas com o
relacionamento político que
temos, vamos correr atrás e
fazer com que nosso municí-
pio  não seja muito penaliza-
do. É saber administrar o pou-
co que vier, e sair bem em to-
das as áreas”.

Com um possível agrava-
mento da situação financeira
de pessoas carentes, tendo em
vista que o Governo Federal

poderá efetuar o corte no pro-
grama de ajuda, e o município
tenha que suprir essa carên-
cia, Roneido afirmou que sua
administração teria olhar vol-
tado para social. Lembrou que
em mandato anterior criou até
uma pasta específica para que
este setor melhorasse. Disse
que atual secretária é uma
pessoa muito querida em São
Tomás e sua substituta tam-
bém tem conhecimento, é da
área social, já trabalha com
idosos. E complementou que
“Saúde e área Social” eram
“as meninas dos olhos do
Roneido”.

Mencionou ainda que a
secretária de Saúde escolhi-
da por ele é efetivada como
enfermeira, o do setor de Li-
citações é efetivado, e em
outros cargos também será
assim. “Inclusive vou por pa-
rente meu, de minha confian-
ça. Como a gente não tem
compromisso com aquilo que
não é correto, terei muito mais
liberdade em dispensar um
parente que outro de fora. Se
não produzir dentro daquilo
que esperamos, todos estão
cientes disso, não temos que
estar amarrados a eles até o

último dia de nosso mandato”,
pontuou.

Roneido disse que iria tra-
balhar em parceria com o
vice-prefeito Daniel Ferreira.
Ele está somando, com von-
tade de servir. Irá trabalhar no
Esporte, e no relacionamento
político. Afirmou que já havia
definido seu secretariado, po-
rém não mencionou nomes.
Adiantou que iria diminuir uma
secretaria (eram oito), e para
as sete que permanecem, três
ou quatro secretários serão
servidores efetivos.  Explicou
que contaria com o trabalho
voluntário de seu filho Rodolfo,
presidente do Asilo, atualmen-
te assessor do deputado Cás-
sio Soares, e a pasta que po-
deria ser dele, a do Meio Am-
biente, ficará vaga.

Sobre apoio, afirma que
sempre teve bom relaciona-
mento em Belo Horizonte,
Brasília e na região. Eleito pelo
PDS, ele que em seu grupo
atualmente são dois senadores,
um deputado estadual muito
querido (Cãssio Soares), depu-
tado federal Emidinho Madei-
ra, e Aelton Freitas volta ago-
ra em janeiro.  Roneido agra-
deceu a votação recebida.

O ano letivo de 2021 nas
escolas da rede pública estadual
de ensino terá início no dia 4
de março. A informação cons-
ta na Resolução 4.469, publi-
cada na terça-feira,22, no Diá-
rio Oficial de Minas Gerais.
Além da data de início das au-
las, o documento também de-
fine os procedimentos de ensi-
no, as diretrizes administrativas
e pedagógicas para as escolas
estaduais no próximo ano.

A partir da publicação, as
escolas devem organizar suas
atividades administrativas e
pedagógicas fundamentais para
o bom funcionamento do ano
letivo de 2021. O calendário
escolar deve ser organizado de
forma a garantir o mínimo de
200 dias letivos e a carga ho-
rária anual prevista para os di-
ferentes níveis e modalidades
de ensino.

Ano letivo na rede pública de Minas
Gerais terá início em março de 2021

De acordo com o calendá-
rio escolar, de 1 de fevereiro a
2 de março será o período de
férias escolares. No dia 3 de
março tem início o ano esco-
lar, ou seja, os profissionais da
escola iniciam o trabalho de
planejamento, reuniões e for-
mação continuada. O 1º se-
mestre letivo começa no dia 4
de março e o 2º semestre leti-
vo no dia 3 de agosto. O tér-
mino do ano letivo está previs-
to para 17 de dezembro.

AVALIAÇÃO
DIAGNÓSTICA

O calendário escolar prevê
que, logo no início das ativida-
des escolares, os estudantes da
rede estadual façam a Avalia-
ção Diagnóstica da Aprendiza-
gem. A aplicação da prova está
prevista para o período de 15 a
26 de março. Já a primeira Ava-

liação Formativa da Aprendiza-
gem será aplicada de 24 de maio
a 3 de junho.

Datas tradicionalmente já
previstas no calendário esco-
lar também estão contempladas
no documento. O período de
19 de junho a 26 de junho, por
exemplo, será dedicado às ati-
vidades da "Semana Estadual
de Prevenção às Drogas", con-
forme a Lei nº 16.514 de 2006.
De 12 a 18 de agosto será rea-
lizada a "Semana Estadual das
Juventudes", instituída pela Lei
nº 22.413 de 2016. A "Semana
de Educação para a Vida", ins-
tituída pela Lei Federal nº
11.988 de 2009, será entre os
dias 16 e 20 de novembro.

A resolução estabelece, ain-
da, os prazos para registro e
encerramento dos bimestres no
Diário Escolar Digital, após lan-
çamento pelo professor da

frequência diária dos estudan-
tes, dos conteúdos lecionados
nas aulas, os procedimentos de
avaliação, as oportunidades de
aprendizagem e o aproveita-
mento alcançado pelos estu-
dantes. Além disso, o diretor da
escola deverá oficializar à Su-
perintendência Regional de En-
sino (SRE) as datas das reu-
niões dos conselhos de clas-
se, em até cinco dias úteis da
data prevista para a sua reali-
zação.

As reuniões com pais e/ou
responsáveis também devem
estar previstas no calendário
das instituições e devem acon-
tecer bimestralmente. A direção
da escola deve buscar estraté-
gias para estimular a participa-
ção da comunidade escolar e
fomentar o diálogo com as fa-
mílias sobre o processo de
aprendizagem dos estudantes.

Roneido Teófilo de Carvalho
O vice Daniel Ferreira deve assumir a prefeitura

Por Selma Braia e Nelson Duarte

O prefeito eleito de São
Tomás de Aquino, Roneido
Teófilo de Carvalho, 60 anos,
morreu na manhã desta quin-
ta-feira (24/12), vítima de
enfarte, a uma semana de
assumir a Prefeitura para o
seu quarto mandato.  O cor-
po foi velado a partir das
15h00 no Ginásio Poliespor-
tivo  Maurício Goulart, e  se-
pultamento ocorreu no início
da noite.

Segundo informações Ro-
neido passou mal por volta das
7 horas, chegou ser encami-
nhado para atendimento no
Hospital Nossa Senhora do
Sagrado Coração, onde ainda
teria chegado com vida, mas
não resistiu. O vice-prefeito
eleito Daniel Ferreira da Silva
deve assumir a chefia do Exe-
cutivo aquinense.

O primeiro mandato de
Roneido foi em 2001 quando
era vice-prefeito. Com o fa-
lecimento do prefeito Jorge
Abrão, ele assumiu a Prefei-
tura por três anos e três me-
ses. Ao fim do mandato dis-
putou a reeleição sendo re-
eleito. Nas eleições deste ano
Roneido e Daniel Ferreira ti-
veram 2.346 votos, correspon-
dendo a 55,25 dos votos váli-
dos.

Na solenidade de diploma-
ção (17/12) no Teatro Sebas-
tião Furlan, em São Sebastião
do Paraíso, em seu pronunci-
amento Roneido disse de sua
disposição e expectativa em
novamente assumir a Prefei-
tura.

O mesmo ânimo de Ronei-
do foi anotado pelo Jornal do
Sudoeste, segunda-feira (21/
12) quando em sua residência
ele concedeu entrevista a jor-
nalista Selma Braia e Nelson
Duarte. Disse que antes da

campanha eleitoral se subme-
teu a exames médicos que
atestaram sua boa saúde. “Es-
tou com 60 anos, mas me sin-
to jovem, com muita vontade
de trabalhar, como se fosse
para o meu primeiro manda-
to”, salientou.

O Jornal do Sudoeste fa-
lou na manhã de quinta-feira
(24/12) com o vice-prefeito
Daniel Ferreira que, diploma-
do pela Justiça Eleitoral (17/
12), deverá assumir a Prefei-
tura, tendo em vista a vacân-
cia do cargo, com o falecimen-
to de Roneido. Daniel acom-
panhava providências que es-
tavam sendo tomadas para o
velório e sepultamento de seu
companheiro de chapa. Disse
que emocionalmente estava
abalado, e oportunamente fa-
laria com a reportagem.

Roneido deixa a esposa
Neusa, cinco filhos (Laila, Lí-
via, Rodolfo, Rodrigo, e Ro-
neidinho), e três netas (Maria
Paula, Maria Flor e Maria
Gabriela).

FOTOS: Reprodução Rede Sociais
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1661

• SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES
VENDO: cultura, tudo em pas-
to, casa e luz. Aceita troca
menor valor. Tratar 99112-7972

• VENDO CASA COM 02
QUARTOS NO SÃO JUDAS:
aceita financiamento. sala,
cozinha, 01 banheiro, entrada
para 02 carros, recém cons-
truí-da. WhatsApp 035-9-9178-
7563

• ALUGA-SE APTO ALTO
PADRÃO: no centrão, 3 quar-
tos (1 suíte com hidro). Deta-
lhes: 99970-3311

• SÍTO 2 ALQUEIRES E ½ NA
SERRA DO CAMPO ALE-
GRE: Próximo a Olan Caffee,
com mina de água que nunca
secou e forma um lago, com
casa antiga, com um córrego
formando por minas de águas
de 2 a 3 km, plantação de
eucalipto para o uso, com pos-
te de energia na porta. Tratar
com Abadia na Av. Dr. Delfim
Moreira, 2.333 – Lagoinha à
tarde com a proprietária. Pre-
ço a combinar, não aceita tro-
ca.

• ALUGA-SE CASA VILA
SANTA MARIA: com três
quartos, dois banheiro, sala,
cozinha, garagem. Rua Maria
Amélia, 200 - Valor R$ 750,00.
Tratar Elton 99167-4154 ou
99120-8252

• ALUGO UM APTO DE 3
DORMITORIOS, NO EDIFÍ-
CIO ANNA CANDIDA DE
FIGUEIREDO: 3531-4191( ho-
rário comercial):

• SOBRADO ALUGO: No cen-
tro da cidade, ótima localiza-
ção. 3 quartos, sendo 1 suíte,
2 banheiros sociais, sala,
copa, cozinha e área de servi-
ço, garagem para 1 carro. Sem
quintal. Valor R$ 900,00. Tra-
tar pelo tel (35) 3531-1640 ou
WatsApp  (16) 99611-9140.

• LAZER E SEGURANÇA
PARA SUA FAMÍLIA A 5 KM
DO CENTRO DE PARAÍSO:
Lotes de 2.050 m² em condo-
mínio fechado, todo murado,
portão eletrônico, casa de ca-
seiro, Área de Lazer comum
com salão de festas para 120
pessoas, Piscina de 75.000 li-
tros, churrasqueira, fogão a le-
nha, poço artesiano. What
sapp: (35) 99970-3311

• TERRENO 180m² NO BAIR-
RO VILA SÃO SEBASTIÃO
COM UMA CONSTRUÇÃO
de 42m² ÓTIMO PARA CO-
MÉRCIO: Localizado na Rua
Sebastião José Chaves.  Pro-
posta somente interessados,
ctto (16)9.9123-1251/(16)
9.8825-4373

• VENDE-SE CASA PRINCI-
PAL: com 2 dormitórios, sala,
cozinha com dispensa, ba-
nheiro social, área de serviço
coberta, garagem coberta,
CASA DE FUNDOS: com 1
dormitório grande, cozinha,
banheiro, área de serviço co-
berta, na rua Capitão José
Aureliano, 1.028 – Centro. Tra-

tar com o proprietário (19)
98823-4492

• TERRENO: vende-se, terre-
no com salão comercial
397m², plano na av. Alemanha,
em frente ao Supermercado
São Marcos, R$ 180 mil, aceito
1 carro. Tratar com o proprie-
tário (16) 99761-3972 (zap)

• ALUGO EXCELENTE PON-
TO COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Siste-
ma de câmeras e alarme,
437,00 m² área construída.
Estacionamento (sob consul-
ta). Tratar pelo telefone
(35)3531-5101 ou (35)98857-
2940 com André.

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍTIO:
Tratar pelo telefone 35 99911-
8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3
quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com
fogão na bancada. Água de
mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias ár-
vores frutíferas, mandioca, ba-
naneiras, tudo cercada. Terre-
no medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RIBEI-
RÃO: Vende-se apartamento
reformado e mobiliado em Ri-
beirão Preto, na rua Bernardino
de Campos. Ótima localiza-
ção, próximo a mercado, fei-
ra, farmácia, restaurante e
shopping. Área de 87 metros
quadrados úteis, contendo
dois quartos, dois banheiros,
sala e cozinha grande, rico em
armários, garagem. Tratar com
a proprietária 16 99992-5410.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 c/ proprietário.

• BRASÍLIA RARIDADE: VENDE-
SE BRASÍLIA 73/74 VERMELHA,
RESTAURADA, ORIGINAL, ÚNI-
CO DONO, LICENCIAMENTO
IPVA PAGO 2020, MANUAL DE
PROPRIETÁRIO. PREÇO R$
18.500,00 – TRATAR PELOS
TELS (35) 998498100 OU (35)
3534-1616.

• UNO VIVACE 2014: R$ 25.500,
00, QUATRO PORTAS, DIRE-
ÇÃO, VIDRO, TRAVA, APENAS 30
MIL KMS, TEL (16) 98158-1373,
(16)3721-0140, JHONATAN  

• SPACEFOX 2012/2013: R$

VEÍCULOVEÍCULO

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 180.000,00 - Cód.: 3489
Área do terreno: 285m² - Área Construída: 170,00m²
ACEITA TERRENO DE ATÉ R$ 55 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO
OU CASA DE ATÉ R$ 140 MIL. 02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE,
SALA E COZINHA CONJUGADAS (A COZINHA É PLANEJADA),
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS.
NOS FUNDOS ÁREA DE CHURRASCO E EDÍCULA.

JD. DANIELA R$ 430.000,00 - Cód.: 3478
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 176m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES, 01 SUÍTE COM CLOSET, SALA PARA
2 AMBIENTES, COZINHA COM ARMÁRIOS, JD. DE INVERNO, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

CENTRO  R$ 350.000,00 - Cód.: 3448
Área do terreno: 200m² - Área Construída: 186m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJEM TACO
E PISO FRIO. EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.

JARDIM ACAPULCO R$ 1.150.000,00 - Cód.: 3259
Área do terreno: 600m² - Área Construída: 300m²
3 SUÍTES, SENDO A SUÍTE MASTER COM CLOSET, BANHEIRA, ARMÁRIO
E ESCRIVANINHA, SALA PARA 02 AMBIENTES COM VISTA PARA O
JARDIM, SALA DE JANTAR, COZINHA AMERICANA, LAVABO, HALL,
ÁREA GOURMET, AMPLA LAVANDERIA COM DESPENSA, GARAGEM P/
02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS, JARDIM, HORTA.
SISTEMA DE SEGURANÇA.LAJE E PORCELANATO. EXCELENTE
ACABAMENTO, LINDOS LUSTRES, LUMINÁRIAS.

JD. AMÉRICA  R$ 250.000,00 - Cód.: 3337
Área do terreno: 258,50m² - Área Construída: 154m²
2 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS, COZINHA COM
GABINETE, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM
COBERTA P/ 01 CARROS E DESCOBERTA PARA VÁRIOS. LAJE E PISO
FRIO. AMPLO QUINTAL.

JD. ALVORADA R$ 130.000,00 - Cód.: 2046
Área Construída: 80m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA P/ + 3. LAJE E PISO
FRIO. ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$ 90.000,00 COMO PARTE DE
PAGAMENTO.

JD.  BERNADETE R$ 740.000,00 - Cód.:1741
Área do terreno: 280m² -
ACEITA TERRENO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORMITÓRIOS,
SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SUÍTE
COM BANHEIRA, AMPLA SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
DESPENSA, LAVANDERIA, AMPLA ÁREA PARA CHURRASCO COM W.C.,
FORNO E FOGÃO À LENHA, CAMPINHO DE AREIA, PISCINA COM
HIDROMASSAGEM, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE, TACO E PISO
FRIO.PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.

JD. DAS PAINEIRAS R$ 530.000,00 - Cód.: 2433
Área do terreno: 300m² - Área Construída: +-280m²
3 SUÍTES, SENDO 1 SUÍTE MASTER COM ARMÁRIO DUPLO E HIDRO,
SALA DE VISITA, COPA-COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, ÁREA GOURMET COM COZINHA E BALCÃO, PISO
LAMINADO, PORCELANATO E LAJE. AQUECIMENTO SOLAR.

JD.  EUROPA  R$ 260.000,00 - Cód.: 1930
Área do terreno: 279m² - Área Construída: 120m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA EXTERNA,
LAVANDERIA, GARAGEM, P/03 CARROS, LAJE E PISO FRIO, EDICULA
C/ 01 DORMITÓRIO, SALA E COZINHA CONJUGADA, BANHEIRO SOCIAL.
LAJE E PISO FRIO.

JD.  EUROPA  R$ 450.000,00 - Cód.: 2396
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 180m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, AMPLA SALA COM SANCAS, COPA
COZINHA COM GABINETE E LAVANDERIA, ÁREA DE LAZER COM
CHURRASQUEIRA, BANHEIRO E PIA COM COOK TOP, PISCINA,
GARAGEM COBERTA PARA 1 CARRO E DESCOBERTO PARA + 1. LAJE
E PISO FRIO, PRE-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.

JD.  PLANALTO  R$ 285.000,00 - Cód.: 2230
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 230m²
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 3 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
PAVIMENTO INFERIOR: 3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA. PISO FRIO.

JD.  PLANALTO  R$ 140.000,00 - Cód.: 979
Área do terreno: 200m² - Área Construída: 70m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM.

MORUMBI  R$ 115.000,00 - Cód.: 3353
Área do terreno: 135m² - Área Construída: 70m²
02 DORMITÓRIOS (tem como transformar em 03 dormitórios), SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO.

PQ. BELVEDERE R$ 140.000,00 - Cód.: 3403
Área do terreno: 160m² - Área Construída: +-55m²
ACEITA IMÓVEL E OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

PQ. DAS ANDORINHAS R$ 380.000,00 - Cód.: 2543
Área do terreno: 282m² - Área Construída: 150m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO UMA SUITE, SALA PARA 2 AMBIENTES, COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL. NOS FUNDOS ÁREA DE LAZER COM
CHURRASQUEIRA, W.C, LAVANDERIA, GARAGEM PARA 2 CARROS.
LAJE, PORCELANATO, PRÉ DISPOSIÇÃO PARA AQUECEDOR SOLAR,
QUINTAL TODO COM PISO ANTI DERRAPANTE, TODOS OS
DORMITÓRIOS COM VENTILADORES.

VL. FORMOSA R$ 295.000,00 - Cód.: 3435
Área do terreno: 300m² - Área Construída: 110m²
CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO COM: 03 DORMITÓRIOS, SENDO
01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, JARDIM, GARAGEM COBERTA PARA 02 CARROS E
DESCOBERTA PARA + 02. LAJE E PISO FRIO. NA FRENTE PONTO
COMERCIAL DE LAJE E PISO FRIO COM W.C.

NASCENTE DO PARAÍSO R$ 165.000,00 - Cód.: 3497
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 120m²
ACEITA VEÍCULO OU TERRENO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

PORTAL DOS IPÊS R$ 450.000,00 - Cód.: 2425
Área do terreno: 300m² - Área Construída: 170m²
TEM INTERESSE EM DAR ESSE IMÓVEL COMO PARTE DE
PAGAMENTO NA COMPRA DE UM SÍTIO. 3 SUÍTES, SALA, COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO. RECÉM CONSTRUÍDA. ACEITA
IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

SAN GENARO R$ 170.000,00 - Cód.: 3380
Área do terreno: 189m² - Área Construída: 146m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO. AO LADO
PEQUENO PONTO COMERCIAL COM W.C.

VERONA R$ 250.000,00 - Cód.: 3442
Área do terreno: 230m² - Área Construída: +-180m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, AMPLA COZINHA, 2 BANHEIROS, QUINTAL,
AREA COM CHURRASQUEIRA E QUARTO DE DESPENSA. QUINTAL
AMPLO E AREA DE SERVIÇO COBERTA

• TÉCNICO EM ENFERMÁGEM –
CUIDADOR DE IDOSOS: enfer-
magem domiciliar com exce-
lência – Henrique Plat. Tratar
(35) 99262-4401 - whatsapp

• DONA CIDA CUIDADORA DE
IDOSOS: Tenho experiência e
ótimas referências. Cuido
com muito amor. Preciso tra-
balhar! Whatsapp (35) 99811-
6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 durante a noite ou
dia.

• PRESTO SERVICOS COMO
CUIDADORA DE IDOSOS: sou
técnica de enfermagem e pres-
to todo tipo de sérvico relacio-
nados a área, banhos, curati-
vos, disponibilidade de horário,
acompanhamento domiciliar e
hospitalar. Tel: 98855-1702
com Gra-siele

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO

31.500,00, CINZA METALICO,
COMPLETO, ESTUDO TRO-
CAS, TEL (16) 98158-1373,
(16)3721-0140,  JHONATAN  

• VARIANT 1972 RELIQUIA: R$
18MIL, COR BEGE, INTERIOR
ORIGINAL, VIDRO LATERAL
COM JANELA, TEL (16) 98158-
1373, (16)3721-0140, TRATAR
COM JHONATAN  

• GOL CITY FLEX 2005: R$
12MIL, PRATA, QUATRO POR-
TAS, MANUAL DO PROPRIE-
TARIO, TEL (16) 98158-1373,
(16)3721-0140 JHONATAN  

SÍTIO VENDE-SE
No município de São Sebastião do Paraíso.

Área de 6,8 ha, a 17 quilômetros  de Paraíso,
sendo 14 quilômetros asfalto e 3 de terra.

Terra nua com reserva ambiental.
Tratar pelo tel 9.8862-1444 com Caetano.

IMÓVEISIMÓVEIS

• ÁRVORES RARAS: Jequitibá
Rosa (100 mudas), Samaúma
(10 mudas), Ipê amarelo (10
mudas), Mogno africano (10
mudas) e Pau Brasil (10 mu-
das) R$ 30,00 cada. Tratar c/
Paulo (35) 9 9211-9073

• MILHO – VENDE-SE: Safra
nova. Sacas de 60 kl. Vende-se.
Tratar pelo telefone (35) 9 9842-
4251.

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro

DIVERSOSDIVERSOS
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA •
Vendo, melhor vista para represa, antes da Bal-
sa, casa muito boa de laje, com 3 quartos gran-
des, sendo 1 suite, sala grande, cozinha conju-
gada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat.,
pomar com várias árvores frutíferas, mandioca,
bananeiras, tudo cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar. Tratar
(31) 9 8320-9778 (tim)
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O barulho dos motores se perdendo no
silêncio das arquibancadas vazias

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
aragem para 03 veículos cobertos.
Lagoinha R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário embutido, ar condicionado e
hidromassagem, sala de estar, copa/cozinha com armário embutido, 02
banheiros sociais, área de serviço, 01 cômodo de despensa e garagem.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 40.000,00.
Área de 200 m².
Portal dos Ipês R$ 80.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².
Jardim Europa R$ 110.000,00.
Área de 360 m². Ótima localização.

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte com
hidromassagem, sala, cozinha planejada, sala de jantar, banheiro social
e área de churrasco. Área construída de 368 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

APARTAMENTOS:

EDIFICIO CREDIREAL: Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852

JARDIM EUROPA: Apartamentos no 2º. andar com 01 vaga de garagem
coberta, apartamentos de 02 dormitorios. Ref.: 1465501

EDIFICIO DR. JOSÉ SPÓSITO: na Rua Dos Antunes, Perto da Radio
da Familia, de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e
duas vagas de garagem. Ref.: 1457906 e 1446447.

EDIFICIO RECREIO: Rua Dr. Placidino Brigagão, com 03 dormitorios sen-
do 1 suite com armários e demais dependências e 01 vaga de garagem.
Aluguel : R$ 1.000,00 + condomínio. Ref: 1464079

CASAS:

NA RUA PINTO RIBEIRO - CENTRO : Otima localização proximo a Casas
Pernambucanas, Lojas Edmil, com 03 dormitorios sendo 02 suites, com
armários e closed, salas, copa, cozinha com armários, adega, banheiro
social, lavanderia, despensa, mais um banheiro, garagem 03 carros.
Aluguel : R$ 2.500,00 - Ref.: 1455232

CENTRO - RUA PINTO RIBEIRO- PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
De 04 dormitorios sendo 01 suite, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro
social, lavanderia, despensa. Aluguel : R$ 750,00 - Ref.:14342321

VILA HELENA-RUA ORLANDO COLOZIO:  Com 02 dormitórios sendo
01 suite, sala,copa,cozinha, banheiro social, despensa, área de tanque
coberta e vaga de garagem.
Aluguel: R$ 680,00 . Ref.:1465504

VILA SANTA MARIA- RUA RUTH, com 02 dormitorios, sala, cozinha,
banheiro social, área de tanque e quintal. Aluguel : R$ 500,00 . Ref.:
1460950

MOCOQUINHA: RUA PROFESSOR ALENCAR,com 03 dormitórios, sala,
cozinha,banheiro social, área de tanque, garagem. Aluguel: R$ 660,00.
Ref.: 1460457

MOCOQUINHA:RUA JOAO DE ALMEIDA PAULA, com 03 dormitorios,
sala, cozinha, banheiro social,área de tanque, entrada para carro. Alu-
guel: R$ 550,00 . Ref.:1444872
JARDIM INDEPENDENCIA: RUA THEREZIO STICCA, com 02 dormitorios,
sala, cozinha, banheiro social, área de tanque. Aluguel: R$ 450,00 .
Ref.: 1447143

PARQUE DAS ANDORINHAS:  RUA MONS. GERALDO NAVES, com 03
dormitorios sendo 01 suite, sala, cozinha, banheiro social, área de tan-
que, garagem. Aluguel: R$ 1.000,00 . Ref.: 1460446

JARDIM BERNADETE:RUA JOSE VELOSO DE QUEIROZ, casa de fun-
dos, com 01 dormitorio, sala, cozinha e banheiro social, área de tanque.
Aluguel : R$ 450,00 . Ref.: 13881400

PONTOS DE COMÉRCIO

BAIRRO ROSENTINA:  Barracão com 230 ms2. Valor : R$ 1.200,00 .Ref.
1458749

VILA ALZA: Cômodo comercial com salão e 02 banheiros, cozinha.
Valor do aluguel : R$ 700,00. Ref.1464911

 VILA RADAELLI: Ponto de Comercio com aproximadamente 80 metros
quadrados, com banheiro e copa. Aluguel : R$ 600,00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

No começo da pandemia teve profissionais
de imprensa cravando que o automobilismo não
alinharia em 2020 por causa do coronavírus. Mas
o automobilismo alinhou - a exceção foi a W
Series, destinada às mulheres, dentre as catego-
rias de destaque - e entregou ótimas corridas e
campeonatos disputados, como a Stock Car, por
exemplo, em que 11 pilotos chegaram à última etapa
do ano com chances de título.

O cancelamento do GP do Catar uma semana
antes da abertura da temporada da MotoGP foi o
prenúncio do que viria pela frente. A F1 poderia
ter evitado desgaste maior ao tomar decisão tar-
dia de cancelar o GP da Austrália apenas duas
horas antes da abertura dos treinos livres da sex-
ta.

Daí em diante os motores silenciaram. Corri-
das virtuais preencheram as lacunas durante a
quarentena até que a Nascar decidiu primeiro
religá-los - o campeonato já estava em curso quan-
do a pandemia foi declarada -, e não vou esque-
cer a frase do jornalista, Jim Utter, um dos quatro
selecionados para cobrir a volta da categoria, em
maio: “...enquanto os carros continuavam fazen-
do suas voltas pela pista, o barulho parecia
desaparecer com o silêncio das arquibancadas
falando mais alto”.  

De fato foi estranho observar as arquibanca-
das vazias, mas era a única forma de realizar os
eventos com o mínimo de segurança, e o automo-
bilismo foi o primeiro esporte a recomeçar duran-
te a pandemia seguindo rígidos protocolos sani-
tários. Não foram poucos os desafios que todas
as categorias enfrentaram para colocar seus car-
ros nas pistas.

Na F1 eles foram imensuráveis. Havia a ne-
cessidade de realizar o campeonato sob o risco
algumas equipes falirem, sem contar a pressão
exercida pelas emissoras de TV do mundo todo
com cláusulas contratuais que exigiam o mínimo
de 15 GPs sob pena de multas pesadas.

Treze das 22 corridas do calendário original
foram canceladas, entre elas o GP do Brasil. Cin-
co pistas que não estavam programadas foram
inseridas ao calendário, além de duas repetidas:
Red Bull Ring (Áustria), e Silverstone (Inglater-
ra). Ao todo foram 17 GPs disputados num curto
espaço de cinco meses e meio, percorrendo ape-
nas 9 países da Europa e dois do Oriente Médio.

E mesmo ficando na Europa havia as restri-
ções impostas pelos governos de cada país. As
equipes tiveram que se adaptar à redução drásti-
ca do contingente que normalmente viaja para
cada GP. Cerca de 4.000 pessoas - apenas 1/3 dos
profissionais que trabalham na categoria, entre
integrantes das equipes, organização e jornalis-
tas, tiveram credencial para ir às corridas. Foram

O automobilismo no ano da pandemia

criadas bolhas entre dez pessoas que não podi-
am se misturar às outras para diminuir o risco de
contágio e evitar que o vírus se espalhasse pelo
paddock.

A F1 realizou 80.000 testes de Covid-19 com
menos de 100 resultados positivos e apenas três
pilotos testaram positivo: Sergio Pérez, Lance
Stroll e Lewis Hamilton perderam corridas por
conta do coronavírus.

Além deles, Jimmie Johnson, da Nascar,
Valentino Rossi, da MotoGP, e Gabriel Casagran-
de, da Stock Car, se infectaram entre as principais
categorias.

Desafios também marcaram a Fórmula E, cam-
peonato de carros elétricos, que realizou 6 pro-
vas em dez dias(!), em Berlim, para fechar a tem-
porada. A Indy cancelou corridas e as 500 Milhas
de Indianápolis, tradicionalmente disputada em
maio, só foi realizada no final de agosto. As 24
Horas de Le Mans teve que ser adiada para se-
tembro. Mas os fãs de automobilismo não tive-
ram do que reclamar. Para cumprir o calendário, a
Nascar chegou a realizar corridas no domingo e
na quarta-feira, até parecia futebol, enquanto a
F1 engrenou quatro séries de três corridas em
finais de semana seguidos.

Apesar de algumas previsões pessimistas, o
esporte a motor alinhou meio a tantos desafios e
incertezas neste difícil ano de pandemia e não
faltou assunto, recordes e histórias enquanto o
mundo ainda tenta voltar ao seu eixo natural.  

A coluna POLE POSITION deseja aos
leitores do JS um feliz 2021.

CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²

Motorsport Photographic
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Reeleitos para segundo
mandato por 4.418 votos, o
prefeito Ronaldo Pereira Dias
e o vice-prefeito José Carlos
Silvas, ambos filiados ao
MDB  tomam posse no dia 1.º
de janeiro.  A solenidade será
na Prefeitura, logo após parti-
ciparem de missa na Igreja
Matriz, às 09 horas. A Câma-
ra Municipal é composta por
nove vereadores.

Em entrevista ao Jornal
Itamogi Notícias, o prefeito
Ronaldo Dias e o vice José
Carlos elencaram propostas
administrativas que pretendem
desenvolver na gestão 2021/
2024. Na área social citaram
a criação do Programa "A
Casa é Minha" objetivando
construção de casas para fa-
mílias de baixa renda. Menci-
onam também a manutenção
e ampliação no atendimento à
pessoas carentes, ampliação
de programas voltados ao
combate à violência contra
mulheres crianças, idosos e
adolescentes.

Na esfera social consta a
continuidade em apoio ao Asi-
lo, à valorização da Terceira
Idade, aumento de cursos ofe-
recidos pelo CRAS, apoio à
Associação de Combate ao
Câncer de Itamogi - ACCAI.

A Administração Munici-

Ronaldo Dias e José Carlos anunciam
propostas a serem desenvolvidas

ITAMOGI

pal anuncia que, em parceria
com o SEBRAE  desenvolve-
rá o Projeto "Mulheres Inspi-
radoras", ou seja, o incentivo
para atividades, ideias e negó-
cios liderados por mulheres, e
a criação do Conselho Muni-
cipal da Mulher, de modo ga-
rantir-lhes a igualdade de di-
reitos sociais.

Para a área de Saúde, Ro-
naldo e José Carlos mencio-
naram projeto para criação da
"Casa do Aconchego" em
Passos para abrigar pessoas
que passam o dia  em trata-
mento, bem como seus acom-
panhantes. A Casa oferece-
rá alimentação, espaço para
descanso, telefone e acesso
à Internet.

Ainda na área de Saúde a
Administração Municipal bus-
cará credenciamento para
exames de ressonância, cre-
denciamento com clínicas de
recuperação para dependen-
tes químicos, aquisição de
equipamentos para o setor de
Cardiologia, a manutenção do
Projeto "Na Medida" que faz
o acompanhamento de diabé-
ticos, hipertensos e obesos.

Além do aumento do re-
passe mensal ao Hospital São
João Batista, está previsto a
continuidade de mutirões para
realização de cirurgias eletivas,

do projeto de castração de
cães e gatos de rua.

Para a Segurança Pública
a Administração irá priorizar
o aumento no número de
câmeras para monitoramento
instaladas na cidade, a aquisi-
ção com recurso próprio, de
novo veículo 4 x 4 para
patrulhamento rural.

URBANISMO E
INFRAESTRUTURA
Uma das propostas para

esta área é a aquisição de ca-
minhão de combate a incên-
dios, formação e treinamento
de equipe de brigadistas,
melhoria do serviço de ilumi-
nação pública, pavimentação
do trecho que liga Itamogi a
Santo Antônio da Alegria,
revitalização de praças e es-
paços públicos.

Para a Educação, estão
relacionados curso de inglês
básico gratuito para a popula-
ção, parcerias com instituições
para implantação de cursos
profissionalizantes e capa-ci-
tação profissional, Educação
Inclusiva para alunos especi-
ais, manutenção e ampliação
no projeto de tempo integral,
com recursos próprios, oferta
de transporte gratuito para
estudantes universitários e de
cursos técnicos.

CULTURA E
PATRIMÔNIO

CULTURAL
A implantação do Projeto

Arte na Feira, restauração dos
prédios e complexo ferroviário
para criação de espaços desti-
nados ao fomento de ativida-
des artísticas e culturais, cons-
tam do plano de governo da
Administração Municipal 2021/
2024.

Outra proposta é inventa-

riar bens para tombamento e
manutenção dos bens tomba-
dos no município, a valoriza-
ção dos segmentos culturais,
folclóricos e tradicionais, con-
tinuidade na realização das
festas tradicionais, ou seja,
Festa do Peão, aniversário da
cidade, carnaval, congadas e
encontro de folias de reis.

No plano de governo há a
criação da Festa da Florada
para promover o café produ-

zido no município e atrair in-
vestidores e visitantes, movi-
mentando o turismo e a eco-
nomia no município.

A iluminação do Estádio
Municipal Francisco Furtado de
Medeiros, implantação de aca-
demias ao ar livre, incentivo a
jovens atletas e apoio a ativida-
des esportivas estão elencadas
para o Esporte e Lazer. A Ad-
ministração 2021/2024 também
anunciou ações prioritárias para
o Meio Ambiente, como ampli-
ação e massificação do Projeto
Coleta Seletiva, Programa de
Reutilização de resíduos sólidos
com aquisição de equipamen-
tos que transformam sobras de
materiais de construção.

Para a Agricultura e Pe-
cuária  a aquisição de equipa-
mentos para a Patrulha Rural,
implantação de balança rodo-
viária para atendimento aos
produtores rurais, manutenção
de estradas, expansão do Pro-
jeto "Mais Café ampliando o
fornecimento de adubo aos
pequenos produtores.

O prefeito Ronaldo Dias
anunciou prioridades para os
setores de Administração e
Desenvolvimento Econômico
para o decorrer da gestão
2021/2024.

(Com informações do

Jornal Itamogi em Notícias)

A Receita Federal reforça o
alerta para que os cidadãos não
caiam no golpe envolvendo lei-
lões realizados pela instituição. O
golpe acontece da seguinte for-
ma: as vítimas clicam em anún-
cios de leilão e são redire-ciona-
das a sites falsos. Em seguida,
pessoas se identificam como
atendentes do site e encaminham
o termo de arrema-tação, solici-
tando o depósito de valores.

Os leilões realizados pela
Receita Federal são divulgados
sempre pela página da institui-
ção https://www.gov.br/recei-
tafederal/pt-br. Para participar
dos leilões da Receita Federal,
que são realizados eletronica-
mente, é obrigatório que  o aces-
so seja realizado pelo E-CAC
com utilização de certifi-cação
digital, o que garante maior con-
fiabilidade ao processo.

Os leilões eletrônicos tem

fases com datas definidas, que
incluem visitação aos lotes em
uma das unidades da Receita
Federal, período de propostas
e seleção pública para ordena-
ção e classificação das propos-
tas e só então, a fase dos lan-
ces, que também é realizada em
sessão púbica.

O Delegado da Receita Fe-
deral em Varginha, auditor-fis-
cal Michel Lopes Teodoro, res-
salta que "os interessados de-
vem acessar somente o site ofi-
cial da instituição. O golpe con-
siste em direcionar os contri-
buintes para sites falsos, inclu-
sive, utilizando plataformas de
busca e aplicativos de mensa-
gens. A Receita Federal não uti-
liza o whatsapp para tratar de
leilões e em todos os casos os
interessados só entram nas pla-
taformas de leilões se tiverem
o certificado digital"

A Receita Federal reforça
ainda que não solicita depósito
de valores em contas de pes-
soas físicas a fim de garantir a
arrematação de quaisquer itens
que estejam sendo leiloados.

Em caso de dúvidas sobre
o Edital de Leilão ou sobre o
funcionamento do Sistema de
Leilão Eletrônico, basta acessar
o Manual do Licitante. Em cada
um dos editais de leilão, são
disponibilizados os contatos da
Comissão responsável.

Mais informações sobre os
leilões eletrônicos da RFB es-
tão disponíveis em: https://
www.gov.br/receitafederal/pt-
br/acesso-a-informacao/acoes-
e-programas/mercadorias-apre-
endidas/leilao/leilao-eletronico/
copy_of_leilao-eletronico

(Assessoria de Comunicação
Delegacia da Receita Federal do

Brasil em Varginha)

Receita Federal faz
novo alerta sobre

golpe do Leilão

Prefeito Ronaldo Pereira Dias

Reprodução

Por João Oliveira
Acontece na próxima sex-

ta-feira, 1 de janeiro, a cerimô-
nia de posse da 38ª Legislatura
da Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso e do pre-
feito e vice prefeito, professor
Marcelo de Morais e o médico
Daniel Tales, eleitos para o
quadriênio de 2021/2024. A so-
lenidade que será transmitida ao
vivo pelo Facebook da Câma-
ra, será realizada no Plenário da
Casa Legislativa, com início às
11 horas.

Foram eleitos para esta
legislatura os vereadores Antô-
nio Cesar Picirilo (Toninho
Picirilo), José Luiz das Graças
(Zé Luiz do Érica), Juliano

Carlos Reis (Biju), Lisandro
José Monteiro, Luiz Benedito de
Paula, Márcio Aurélio de Car-
valho (Marcinho da Academia),
Marcos Antônio Vitorino
(Marcão), Maria Aparecida
Cerize Ramos (Cidinha Cerize),
Sérgio Aparecido Gomes
(Serginho da Soseg) e Vinício
José Scarano Pedroso.

De acordo com o presiden-
te da Câmara, Lisandro José
Monteiro, os preparativos es-
tão em andamento e, ao todo,
o evento deve reunir no máxi-
mo 110 convidados, entre fa-
miliares e pessoas próximas dos
eleitos, além de algumas auto-
ridades do município e impren-
sa. Lisandro lamentou a restri-

ção de público, mas ressaltou
que a transmissão ao vivo é
para dar mais conforto e segu-
rança à população.

Cada vereador eleito terá o
direito de levar até sete convi-
dados, e o prefeito e vice-pre-
feito, 15 convidados cada. “É
um número reduzido, tendo em
vista a situação que
vivenciamos com a pandemia
da Covid-19. Nossa vontade
era lotar a Câmara, mas infeliz-
mente não podemos fazer isso.
Estamos enviando convites e
pedindo que a população acom-
panhe virtualmente. A cerimô-
nia será transmita pela TV Câ-
mara e a imprensa também es-
tará presente”, ressaltou.

Câmara Municipal
de Paraíso transmitirá

cerimônia de posse ao vivo


